

Breidenbacher Hof freut sich über den Sieg von Matthäus Gruchot beim 10. Koch-Azubi Contest auf Sylt

Düsseldorf, 25. Februar 2025 – Der Breidenbacher Hof, eines der renommiertesten Luxushotels Deutschlands, feiert den beeindruckenden Erfolg seines Nachwuchstalents Matthäus Gruchot.

Beim 10. Koch-Azubi Contest der Selektion Deutscher Luxushotels, der im Severin*s Resort & Spa auf Sylt ausgetragen wurde, setzte sich Gruchot gegen starke Konkurrenz durch und sicherte sich den ersten Platz.

Der Wettbewerb, welcher 2015 von den Küchenchefs der Selektion Deutscher Luxushotels ins Leben gerufen wurde, fordert alljährlich junge Kochtalente heraus, ihre Kreativität, Professionalität und ihr kulinarisches Gespür unter Beweis zu stellen. In diesem Jahr galt es, ein dreigängiges Menü zu kreieren, welches die Zutaten Austern, Grünkohl und dänische Makrele enthält – und dabei nachhaltige Aspekte zu berücksichtigen.

Matthäus Gruchot, der sich erst später im Leben entschied, seine wahre Leidenschaft zum Beruf zu machen, beeindruckte die hochkarätig besetzte Jury unter der Schirmherrschaft von Starkoch Christian Rach. Als Sprecher des Contest zeigte sich Rach von den Jungköchen beeindruckt: „Wir haben heute ein sehr hohes Leistungs-Niveau erleben dürfen – ich bin mir nicht sicher, ob ich das während meiner Ausbildung so hätte leisten können.“

Ursprünglich absolvierte Gruchot eine Ausbildung zum Zerspanungsmechaniker und arbeitete viele Jahre in der Technikbranche, bevor er sich entschloss, seinen Traum zu verwirklichen und eine Kochausbildung zu beginnen.

„Kochen ist für mich eine Kunst. Es begeistert mich, mit hochwertigen Zutaten zu arbeiten und durch handwerkliches Geschick und Kreativität einzigartige Geschmackserlebnisse zu kreieren“, sagt Gruchot.

Die Jury, zu der in diesem Jahr unter anderem die Spitzenköche Johannes King, Nils Henkel und Jan-Philipp Berner gehörten, zeigte sich tief beeindruckt von den Leistungen aller Teilnehmer.

Als Gewinner des Wettbewerbs darf sich Matthäus Gruchot über einen exklusiven Preis freuen: zwei Übernachtungen in einem Mitgliedshotel der Selektion Deutscher Luxushotels nach Wahl. Zudem wird er am 1. August 2025 als Gastkoch beim renommierten Gourmet-Event „EUROPAs Beste“ an Bord der MS EUROPA in Hamburg teilnehmen – eine große Ehre und Chance für den talentierten Nachwuchskoch.

Der Breidenbacher Hof gratuliert Matthäus Gruchot herzlich zu diesem herausragenden Erfolg und freut sich, ein solches Talent im Team zu haben.

„Wir sind unglaublich stolz auf Matthäus und seine Leistung. Sein Werdegang zeigt, dass Leidenschaft und Hingabe der Schlüssel zum Erfolg sind. Wir freuen uns darauf, ihn weiter auf seinem Weg zu begleiten.“ Cyrus Heydarian, Managing Director



Über BREIDENBACHER HOF:

Direkt an der berühmten Einkaufsmeile Königsallee, in der historischen Innenstadt von Düsseldorf, verbindet der Breidenbacher Hof Modernität und Lifestyle mit einer reichen Vergangenheit und Geschichte. Das traditionsreiche Hotel bietet seinen Gästen ein rundum Wohlfühlpaket. Durch den erstklassigen und persönlichen Service des Teams, sowie einem fein kuratierten und vielseitigen Angebot, wird der Aufenthalt im Breidenbacher Hof zu einem einzigartigen Erlebnis. Das Hotel, dessen Eigentümer der Immobilie eine kuwaitische Familie ist, gehört der exklusiven Association „Small Luxury Hotels of the World“ an und ist Teil der Selektion Deutscher Luxushotels. Cyrus Heydarian ist Managing Partner der Operating Company und führt die Geschicke des Hotels.

Pressekontakt CC Concepts – The Agency GmbH
Neusser Straße 30
40219 Düsseldorf
Tel.: +49 211 261 00 654

Pressekontakt BREIDENBACHER HOF
Königsallee 11
40212 Düsseldorf
Tel.: +49 211 160 90 150